
COMUNE DI PALERMO
IV CIRCOSCRIZIONE

Verbale della seduta del 06/0412017

L'anno duemiladiciassette, il giorno sei del mese di aprile, in Palermo, nella Sala Consiliare della
sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. no 95, si è riunito il Consiglio
Circoscrizionale, convocato dal Presidente, con awiso prot. n. 243230 del 23/0312017 ai sensi

delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli
argomenti iscritti all'O.d.G.

Alle ore 09223 il Presidente Silvio Moncada assume la direzione dei lavori d'Aula e

invita il Segretario, Esperto Amministrativo Rita Concetta Cilio a eseguire l'appello, al

termine del quale sono assenti i Conss. Abbateo Abbonato, Buccola, Buscemi, Lepre e Potenza
per cui, vigendo il numero legale, dichiara aperta la seduta nominando scrutatori i Conss. Ciprì,
Fanciuso e Fazio.
Il Presidente dà inizio ai lavori e informa l'Assemblea che sono confermate la celebrazione della
messa prevista in Sede giomo dodici elle ore 14:00 e la manifestazione del Concerto di Pasqua al

Castello dellaZisa con inizio alle ore 10:00 di giorno otto. In seguito prega il Segretario di dare

lettura del verbale di seduta del giorno precedente.

Alle ore 09:28 escono dall'Aula i Conss. Fanciuso, Ruggiero e Tuzzolino ed entrano Abbate e

Buccola.
Segretario - Legge il Verbale.

Durante la lettura del verbale, alle ore 09:32 entra il Cons. Lepre e alle ore 09:36 esce il Cons.
Reina.

Cons. Di Vincenti - Chiede notizie di due sue interrogazioni inerenti la modifica
dell'autorizzazione al parcheggro inPizzza lndipendenza e le notizie sul Parco Cassarà.

Alle ore 09:40 Entra la Cons. Potenza ed escono i Conss. Lepre e Mancuso.
Pres. Moncada - Risponde che su Piazza Indipendenza ancora non ha ottenuto risposta

mentre per il Parco Cassarà sono in corso g1i atti propedeutici per la riapertura.
Alle ore 09:43 entra in Aula il Cons. Abbonato.
Il Presidente pone in discussione la mozione avente per oggetto'. "Realizzazione illuminazione
pubblica nella via Esculapio", firmata da1 Cons. Abbonato.

Cons. Abbonato - Riferisce di avere presentato la mozione su richiesta dei residenti per
garantire la sictrezza poiché la via è illuminata solo da pochissimi punti luce. Ritiene che tale
operazione sia fattibile.
Alle ore 09:48 entra il Cons. Buscemi.

Cons. Schiera - Fa presente che la via in oggetto si trova nella parte alta del quartiere di
Boccadifalco. E' stata urbanizzata ma non sono stati eseguiti lavori primari che andrebbero

effettuati. Si fa portavoce del gruppo Sinistra in IV nell'esprimere eventuale voto favorevole.
Alle ore 09:50 esce il Cons. Buscemi.

Cons. Di Vincenti - Dice di non conoscere lazona e prima di potersi esprimere propone che

il consiglio possa eseguire un sopralluogo sul posto per una verifica.
I1 Presidente Moncada accoglie quanto proposto dal Consigliere Di Vincenti e alle ore 09:55 chiude
la seduta.

Il Segretario
Esperto Amministrativo
(Rita Concetta.Cilio)
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